

Eisbären reisen zum Rückspiel in den Sahnpark

Geschrieben von: Rudi Biersack

Sonntag, den 27. August 2017 um 10:49 Uhr



Nach dem erfolgreichen Start in den Testspielreigen reisen die Eisbären heute nach vielen Jahren wieder nach Westsachsen zum Rückspiel in den Sahnpark.

Es war ein vielversprechender Testauftakt der Eisbären am Freitag gegen die Eispiraten Crimmitschau, welchen die Domstädter letztlich mit 2:1 nach Penaltyschießen für sich entschieden. Doch heute wird die Aufgabe nicht leichter, sind die Sachsen sicherlich gewillt in ihrem ersten Heimauftritt dem eigenen Publikum gleich einen ersten Sieg zu präsentieren.

Für das Team von Peppi Heiß geht es aber erstmal darum die Abstimmung der Reihen weiter zu intensivieren und vor allem, dass sich der Abwehrverbund, der heute sicherlich mehrmals gefordert sein wird, noch besser zusammen findet und dagegen hält.

Im Aufgebot der Eisbären gibt es gegenüber dem Freitagsauftritt nur eine Änderung. Tryout-Spieler Steven Maier, der sich bisher im Training voll reinhängt und bisher zu überzeugen wusste, kommt zu seinem ersten Auftritt im Eisbären-Dress. Für ihn weicht David Felsoci aus dem Aufgebot und nimmt auf der Tribüne Platz. Nachdem Jakub Urbisch und Jonas Leserer weiterhin verletzungsbedingt nicht zur Verfügung stehen, wird auch heute wieder Peter Holmgren, der bereits am Freitag die Eispiraten ein ums andere Mal zur Verzweiflung brachte, im Gehäuse stehen. Zur Seite steht ihm als Backup wieder der erst 16-jährige Maximilian Ledutke.

Für alle Fans, die die Reise nach Crimmitschau nicht antreten können, steht wie gewohnt der Liveticker unter www.eisbaeren-liveticker.de zur Verfügung. Zudem bieten die Eispiraten unter www.sprade.tv einen Livestream an.